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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie hoch schätzen Sie die Gesamtkosten für die notwendigen Sitzbänke 

entlang der Binderslebener Landstraße im Bereich des Wohngebiets 

"Bunter Mantel" ein? 

 

In den veranschlagten bzw. geschätzten Kosten sind diverse Bestandteile zu 

berücksichtigen: 

- Lieferung Bank (je nach Banktyp ca. 3.000 – 4.000 EUR) 

- Aufstellen / Einbau mit Fundamenten 

- Herstellen einer Pflasterfläche um und unter der Bank 

- ggf. wird zusätzlich ein Papierkorb benötigt 

 

Somit ergeben sich geschätzte Gesamtkosen pro Bank von ca. 5.000 – 10.000 

EUR. Nach einer entsprechenden Angebotseinholung können die Kosten 

genauer beziffert werden 

 

2. In welcher Haushaltsstelle sind Mittel für die Aufstellung von Bänken 

vorgesehen (Bitte um Übersicht der in diesem Jahr bereits aufgestellten 

Bänke aus dieser Haushaltsstelle sowie der noch verfügbaren Mittel für 

2025)? 

 

In der HHST 58200.93500 sind Haushaltsmittel für u.a. die Beschaffung von 

Bänken veranschlagt. Das Material für die Aufstellung (u.a. Herstellen einer 

Pflasterfläche etc.) sowie der Einbau mit Fundament wird über den laufenden 

Unterhalt im Verwaltungshaushalt finanziert. Deshalb werden diese 

Sachausgaben für das Aufstellen von zusätzlichen Bänken nicht explizit im 

Haushalt geplant. 

 

3. Wäre ein Aufruf für eine Spendenaktion seitens der Stadt Erfurt zur 

Finanzierung und Aufstellung von Bänken, wie sie beispielsweise in Jena 

erfolgreich durchgeführt wurde, auch für Erfurt eine denkbare Option? 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion CDU 

Herr Hose 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Drucksache 1564/25; Anfrage nach § 9 Abs. 2GeschO;  Bänke Binderslebener 

Landstraße; öffentlich 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Hose,  Erfurt,  



 

Seite 2 von 2 

 

Spendenmittel können an die Stadt Erfurt immer getätigt werden. Aufgrund von personellen 

Engpässen ist anzumerken, dass eine entsprechende Absprache mit dem jeweiligen Fachamt 

erfolgen sollte, damit die eingegangenen Spendengelder auch umgehend umgesetzt werden 

können. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Horn 
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